



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

COMUNICADO 1676

RECONOCE DIPUTADA ARACELI GERALDO LABOR DE ELEMENTOS DE LAS INSTITUCIONES POLICIAICAS

- **Manifestó en nombre del Congreso del Estado, su solidaridad y total apoyo a todo el gremio de policías de todo el estado**

Mexicali, B.C., jueves 11 de enero de 2024.- En el marco de la conmemoración del Día Internacional del Policía, la diputada Araceli Geraldo Núñez presentó ante el Pleno del Congreso un posicionamiento para reflexionar sobre la importancia de la labor que realizan y sobre todo para expresar un agradecimiento por su sacrificio constante.

En ese sentido, como presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del estado, manifestó en nombre del Poder Legislativo, su solidaridad y total apoyo a todo el gremio de policías de la entidad, que día con día arriesgan sus vidas para mantener y velar por la seguridad ciudadana gracias a todos los policías por su valentía y dedicación.

Destacó que la labor policial es un recordatorio constante de que vivir en una sociedad segura y ordenada es un privilegio que no debemos dar por sentado. "La presencia de nuestros policías es la garantía de que podemos vivir nuestras vidas diarias sin temor, sabiendo que hay hombres y mujeres valientes dispuestos a defender nuestros derechos y nuestra seguridad".

"A todos los policías quiero decirles que su labor no pasa desapercibida, cada arresto, cada intervención y cada acto de servicio contribuye a la construcción de una sociedad más segura y justa. Hoy por hoy no sólo es agradecer, sino también reflexionar sobre cómo podemos fortalecer la colaboración entre la ciudadanía y la policía; juntos podemos construir un futuro donde la seguridad y la justicia sean valores compartidos por todos".

La labor desempeñada por los distintos cuerpos de seguridad policial conlleva riesgos y peligros al constituir el primer eslabón en la defensa de la paz ciudadana, el combate del crimen y la delincuencia y la construcción de una sociedad de paz, "detrás del uniforme hay un corazón que late por la seguridad de los demás".